
For all requests, you must attach a supporting letter and any other information required, as stipulated in Memorandum D11-4-16, Advance Rulings Under Free Trade
Agreements.  If not provided above, you must also include in the letter the name and address of the producer, exporter, and importer, if known. 
Pour toutes les demandes, veuillez annexer une lettre à l'appui ainsi que tout autre renseignement requis selon le Mémorandum D11-4-16, Décisions anticipées découlant d'un
accord de libre-échange.  Si vous n'avez pas inscrit plus haut le nom et l'adresse du fabricant, de l'exportateur ou de l'importateur (s'il est connu) vous devez les indiquer dans la
lettre.

Yes
Oui

No
Non

Brief description of the issue and the goods (e.g., the origin of a computer) – Brève description de la question en litige et des marchandises (par exemple l'origine d'un ordinateur)

REQUEST FOR ADVANCE RULING OR FOR A REVIEW OF AN ADVANCE RULING
DEMANDE DE DÉCISION ANTICIPÉE OU RÉEXAMEN D'UNE DÉCISION ANTICIPÉE

The applicant is:
Le demandeur est :

Name and address of the importer, producer, or exporter, and the agent, if applicable – Nom et adresse de l'importateur, du fabricant ou de l'exportateur et de son mandataire, s'il
y a lieu.

If you are applying for a review of an advance ruling, please provide the advance ruling number:
Si vous demandez un réexamen d'une décision anticipée, vous devez fournir le numéro de la décision anticipée  :

Attach a copy of the advance ruling and all other information required for the review.  You may request a review of only one advance ruling per application.
Veuillez annexer une copie de la décision anticipée ainsi que tous les renseignements requis pour le réexamen. Une seule décision anticipée est permise par demande de
réexamen.

To the applicant's knowledge, has the issue in question been the subject of a verification of origin, review, or request for an advance ruling in
any signatory country of a free trade agreement? If "yes", provide details.
À la connaissance du demandeur, la question en litige a-t-elle fait l'objet d'une vérification de l'origine, d'un réexamen, ou d'une demande de
décision anticipée dans n'importe quel pays signataire d'un des accords de libre échange? Si « oui », précisez.

To the applicant's knowledge, has the good that is the subject of this request ever been imported into Canada?
À la connaissance du demandeur, la marchandise qui fait l'objet de cette demande a-t-elle déjà été importée au Canada? 

Date received - Date de réception

Certification / Attestation

I,
Je

of
de Importer, exporter, producer, or agent – Importateur, exportateur, fabricant ou mandatairePrint name and title – Nom et titre en lettres moulées 

certify that the information given on this form and any attachments is true, accurate, and complete. If an agent, I am authorized to transact business on behalf of the applicant.
atteste que les renseignements fournis dans ce formulaire, ainsi que toutes pièces jointes, sont exacts. Si je suis le mandataire du demandeur, j'atteste que je suis autorisé à
faire des transactions à ce titre.

Signature

Date Telephone No. - N° de téléphone Fax No. – N° de télécopieur

A producer
Un fabricant

(the producer of the final form of the goods in question)
(le fabricant des marchandises finies en question)

An exporter
Un exportateur

(a person exporting goods to Canada who is not the producer of those goods)
(la personne qui exporte les marchandises au Canada, sans en être le fabricant)

An importer
Un importateur

(a Canadian person importing goods)
(un Canadien qui importe des marchandises)
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Yes
Oui

No
Non


